
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 467 /2023 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse 

Executivo, informar: 

 

✓ Quantos pediatras atendem na UBS Miguel Martini? 

✓ Quais os dias de atendimento? 

✓ Quantos pacientes são atendidos por dia?                                                                                                                     

✓ Qual a orientação que os colabores possuem para informar 

aos pacientes seu estado emocional pessoal? 

   

Vários munícipes entraram em contato com essa vereadora, 

informando não ter pediatra disponível para realizar os atendimentos no referido posto. 

A UBS mencionada atende os maiores bairros do município sendo 

inviável não ter disponível a especialidade pediatra. 

Já em relação aos colabores, muitos informaram que ao tentar 

agendar consulta ouvem a seguinte frase “estamos muito sobrecarregados”, trazendo 

dúvidas sobre o que o estado emocional do colaborar tem a ver com a falta de 

profissionais da saúde. 

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível. 

Gabinete Ver. APE, 24 de novembro de 2023. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de dezembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de dezembro de 2023.  

 
 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 

 


